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CON UN CATEGÓRICO DA 3 

Coquimbo Unido 
gana en su debut 

ante Iquique 
  

EQUIPO ELDÍA — / Iquique 
  

Con el pie derecho arrancó el cuadro 
de Coquimbo Unido el campeonato 
2025, tras vencer por un contundente 
O a3 a Deportes Iquique en el estadio 
Tierra de Campeones. 
Los Piratas se adelantaron tempra- 

namente en el encuentro, luego que al 
minuto 3' el argentino Nicolás Johansen 
abriera el marcador, tras recoger un 
balón que dejó el portero nortino luego 
de un cabezazo en un córner. 
Los locales dirigidos por Miguel Ramírez 

tuvieron la oportunidad de empatar 
cuando el árbitro cobró un penal que 
fue desperdiciado por el delantero 

Con goles de Nicolás 
Johansen, Matías Palavecino 

y Nahuel Donadel, los 
piratas lograron consolidar 
un triunfo como visitantes 
ante los Dragones Celestes, 

arrancando de muy buena 

manera el campeonato 2025. 

Los aurinegros comenzaron a reple- 
garse ante los ataques de los celestes, 
pero estos resultaron infructuosos. 
Por el contrario, un ataque rápido de 

los visitantes culminó en el 2-0, gracias 

  

el trasandino Matías Palavecino, en 
los 84 . 

El volante argentino, quien retornó 
al elenco aurinegro tras una estadía 
en Belgrano de Córdoba busca hacer 
olvidar a las viudas de Luciano Cabral 
y adueñarse de la creación de juego. 
Mientras que el tercero y definitivo 

tanto de los coquimbanos, fue obra 
de Nahuel Donadell, mediante otra 
transición rápida, aprovechando los 
espacios que dejó el rival. 

El tanto de Donadell cerró el partido 
ante un rival que pareció tener más su 
mente en su primer encuentro de Copa 

Libertadores ante Independiente Santa 
Fe de Colombia, el próximo martes. 
Tras el encuentro, Palavecino señaló 

que el campeonato recién arranca, pero 

Coquimbo 
Unido fue 

una ingrata 
visita para 
Deportes 
Iquique al 
propinarles 
una con- 
tundente 
derrota. 
EL DÍA 

el juego que lograron consolidar este 
viernes como equipo. 
“Somos un grupo de chicos con al- 

gunos jugadores de experiencia donde 
tenemos muchas ganas de progresar, 
un cuerpo técnico nuevo también con 
muchas ganas, así que estamos pa- 
so a paso, contentos por estos tres 

puntos en una cancha muy difícil y 
bueno, esperemos seguir levantando 
el nivel”, sostuvo el volante que se ha 
transformado en la principal figura de 
los piratas en los primeros encuentros 
del 2025. 

El conjunto dirigido por Esteban 
González regresa con la tarea cum- 
plida desde el norte , pensando en la 
preparación para su primer partido de 
local en el torneo, cuando el 22 de 

Alvaro Ramos. a una jugada de la figura del encuentro, 

Personasen 
tratamiento de dialisis 
exigen soluciones  : 
concretas para Vicuña F:* 

Preocupación y frustración es lo ha E 
generado la falta de respuestas ante 
la situación que afecta a los vecinos 
que necesitan dializarse en la comuna. 

En el frontis de la Municipalidad de Vicuña, un grupo de personas que se dializaban 
en la comuna hasta antes del cierre del centro, se reunió para manifestar su 
preocupación y exigir respuestas a una problemática que lleva meses sin solución. 
A pesar de los compromisos asumidos por la Seremi de Salud y el Servicio de Salud, 
aún no se han materializado avances concretos que permitan mejorar el acceso y 
las condiciones de diálisis en la comuna. 

Marjorie Araya, una de los pacientes que debe trasladarse a La Serena para recibir 
su tratamiento, expresó su frustración ante la falta de respuestas, “ya llevamos 4 
meses viajando a La Serena y esperábamos que a día de hoy estuviéramos acá 
realizando nuestras diálisis. Necesitamos lo antes posible que de aquí a un futuro 
tengamos nuestra diálisis definitiva para todas las personas”. 

Por su parte, María Leyton, también paciente en diálisis, la cual debe viajar desde la 
comuna de Paihuano a La Serena, se refirió a lo que fue esta jornada, “esto lo 
hacemos para sensibilizar a las personas y a las autoridades y a toda la comunidad, 
que no está libre de estar en la situación que nosotros nos encontramos. Queremos 
que las autoridades de la comuna de Vicuña y Paihuano, logren hacer presión ante 
las grandes autoridades regionales por la necesidad que tenemos”. 

que esperan poder seguir demostrando febrero reciban a Universidad Católica. 

UNA NECESITA 

DIALISIS 

| VICUÑA 

Ante esta situación, el alcalde Mario Aros Carvajal también manifestó su preocupación 
e hizo un llamado a las autoridades, "gueremos sensibilizar a las autoridades para que 
nos apoyen, en poder generar una diálisis temporal mucho más rápida que la que se 
está proponiendo, para así apoyar a estas personas que están hoy padeciendo esta 
tremenda enfermedad que de alguna forma van disminuyendo su calidad de vida”. 

La reunión que se generó en el frontis de la municipalidad, también contó con la 
presencia del consejero regional, Lombardo Toledo, quien también es presidente de la 
comisión de salud, "se licita en marzo un futuro centro de diálisis en la comuna de 
Vicuña, por lo tanto es el tiempo de transición el que efectivamente debe humanizarse. 
Para eso vamos a poner todos los esfuerzos, no solo del delgado presidencial, sino 
también del gobernador regional, el concejo regional y por supuesto la comunidad que 
se Opa enviar inmediatamente los insumos para que se proceda con mayor 
rapidez”. 

Desde el municipio se reafirma el respaldo a los pacientes y sus familias, haciendo un 
llamado a priorizar esta demanda y entregar una solución definitiva. La comunidad de 
Vicuña espera respuestas concretas y acciones inmediatas para garantizar el acceso a 
un tratamiento digno y oportuno.  
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